



22 de julio de 2013

La OEA observará las Elecciones Generales en Honduras

La Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos, respondiendo a una invitación formulada por el Gobierno de Honduras, desplegará una Misión de Observación Electoral (MOE) para acompañar las próximas Elecciones Generales que se celebrarán el 24 de noviembre de este año en el país centroamericano.

Para encabezar esta Misión, el Secretario General de la Organización, José Miguel Insulza, ha designado al ex Ministro chileno Enrique Correa. Correa fungió como Jefe de la MOE de la OEA en Honduras para las pasadas Elecciones Primarias de 2012, así como de las Misiones de la OEA en Ecuador durante los procesos electorales de 2007, 2008 y 2009. También encabezó las misiones de Veeduría Electoral en Colombia en 2010.

En el marco de las actividades de observación de la Misión, y por solicitud expresa del Tribunal Supremo Electoral de Honduras, la MOE/OEA acompañó entre el 9 de junio y el 5 de julio en Tegucigalpa el proceso de inscripción de candidaturas que participarán en los comicios de noviembre.

La Jefatura de la Misión realizará su primera visita a Honduras durante la segunda quincena de agosto. Durante su permanencia en el país, Correa se estará reuniendo con las diferentes candidaturas, diversas autoridades electorales, gubernamentales y políticas, así como representantes de la comunidad nacional e internacional.

La Misión continuará dando seguimiento al desarrollo del proceso electoral de cara a las Elecciones Generales y, como parte de ello, tiene previsto desplegar observadores en gran parte del territorio hondureño, a fin de conocer tanto el desarrollo de la administración y organización electoral como la campaña política.

Para más información, visite la Web de la OEA en www.oas.org.

.....